

(/cultura/)

Cultura (/cultura/)

La XIX Feria de Teatro de Castilla y León acaba hoy con 30.000 visitantes

EFE - Ciudad Rodrigo (Salamanca)

27/08/2016 - 20:41h



La XIX Feria de Teatro de Castilla y León acaba hoy con 30.000 visitantes

Un total de 30.000 personas han disfrutado desde el pasado 23 de agosto de las diferentes obras que se han escenificado en Ciudad Rodrigo (Salamanca) durante la XIX Feria de Teatro de Castilla y León, que se clausura hoy sábado.

Según un comunicado de Cívitas, entidad gestora de la Feria de Teatro, se han vendido el 97% de las entradas de todos los espectáculos representados tanto en sala como en diferentes rincones históricos del recinto amurallado de Ciudad Rodrigo.

En esta edición han participado un total de 44 compañías, la mayoría de España, aunque también se han subido a las tablas de la feria algunas procedentes de Francia, Portugal, Bélgica o Brasil.

Una de las apuestas de la feria, desde su creación, ha sido la presencia de programadores y distribuidores, ya que el objetivo es que las compañías usen el certamen como escaparate de lanzamiento para la promoción de las obras, muchos de ellos estrenos.

En total, han acudido 260 entidades, en representación de las principales asociaciones del sector teatral, de las que 108 son de Castilla y León.

"Se consolida como el encuentro de carácter luso-español más importante del país", según explica hoy Cívitas en el comunicado difundido hoy.

Otro de los sellos de identidad de la feria es la apuesta por el público infantil, tanto en la formación, con actividades complementarias, como con la puesta en escena de obras destinadas al público joven.

Según el comunicado, un total de 3.500 niños han pasado por la programación de "Divierteatro", donde se desarrollan talleres infantiles.

En esta edición, también se han celebrado de forma paralela otras actividades, como comunicación cultural en redes sociales o mesas especiales para la presentación de festivales que se celebran tanto en América como en Portugal.

La gestora de la Feria también ha destacado la repercusión que ha tenido esta edición en los medios de comunicación, así como en las redes sociales.

27/08/2016 - 20:41h

COMENTARIOS

COLABORA

Nuestra independencia depende de ti. Necesitamos tu apoyo económico para poder hacer un periodismo riguroso y con valores sociales.